

Einwohnerrat Liestal
Bernhard Fröhlich
namens der FDP-Fraktion
und
Hanspeter Meyer
namens der SVP/CVP/EVP-Fraktion

Liestal, 24. September 2007

M o t i o n
betreffend Wiedereinführung der Blauen Zone

Schnelle Entwicklungen verlangen schnelle Anpassungen resp. Entscheide. Das wirtschaftliche Umfeld in und um Liestal hat sich in letzter Zeit derart rasant verändert, was dazu führt, dass unser Parkplatzkonzept nicht mehr kundengerecht ist.

Wenn Liestal als Einkaufszentrum „überleben“ will, müssen unverzüglich entsprechende Anpassungen veranlasst werden. Als erster Schritt sind die gebührenpflichtigen Parkplätze im Zentrum aufzuheben und durch die „Blaue Zone“ zu ersetzen.

Mit dieser Maßnahme können Kundinnen und Kunden 1 Stunde lang gratis ihre Einkäufe im Stedtli tätigen, was unweigerlich zu einer Frequenzsteigerung führen wird. Wer länger in Liestal verweilen will, wird weiterhin die umliegenden, gebührenpflichtigen Parkplätze aufsuchen.

Wir glauben, damit einen Beitrag leisten zu können, damit nicht weitere Kundschaft in die vielen – in nächster Nähe liegenden – Einkaufszentren abwandert.

Antrag: In der Kernzone (Zone 1) von Liestal wird unverzüglich die „Blaue Zone“ eingeführt.



Hanspeter Meyer



Bernhard Fröhlich